

Ein Nachmittag mal anders..... Gemeinsam Singen

Auch dieses Mal wurden wir Mitglieder der SHG Rheuma-Liga Osterburg nicht enttäuscht.

27 Frauen und 1 Mann stellten sich der Herausforderung – Gemeinsam Singen.

Nach Kaffee und selbstgebackenen Kuchen und liebevoll hergerichteten Schnittchen wurde es für die Sangeslustigen ernst.

Anja setzte sich in die Mitte des Raumes. Nahm ihre Gitarre in die Hand und begrüßte uns

zu diesem nun anstehenden Versuch. Aber zuvor, verteilte sie an alle Teilnehmer die Liedtexte, die sortiert und geheftet waren. Damit wir auch vom Inhalt wissen was wir da singen.

Mit welchem Lied wir diese nun folgende Stunde begonnen haben, ist mir entfallen.

Aber Lieder wie „Das Wandern ist des Müllers Lust, Hoch auf dem gelben Wagen“

oder Schlager wie „Ein bisschen Frieden“ wurden so gut wir konnten gesungen.

Zwischen den einzelnen Liedern trug Anja immer wieder kleine Gedichte oder sogar

Geschichten vor. Diese wurden immer mit Lachen und Applaus honoriert. Man muss bedenken, dass diese Schriftstücke von Ihrem Neffen geschrieben wurden.

Der selbstgestaltete Blumenstrauß als Dankeschön, ein Lied zum Abschied und mit dem

Streben „Das machen wir nochmal“ klang unser Nachmittag aus.

Astrid Schulze-Mager
SHG Rheuma-Liga Osterburg

Osterburg, den 29.10.2025



